



Apprentissage innovant,
ouverture globale. L'école de
choix, pour un avenir brillant.



Échos du mois

Charles Péguy

Nov 2025

Édition #02

Novembre 2025 : Un mois sous le signe de l'engagement et de la découverte

Chers parents, chers membres de l'équipe Charles Péguy,

Le mois de novembre a été marqué par une dynamique exceptionnelle au sein de notre établissement. De la maternelle au lycée, nos élèves ont vécu des moments forts, alliant excellence académique, éveil citoyen et ouverture sur le monde. Voici les temps forts qui ont rythmé la vie de nos trois sites.

Célébration de la Marche Verte

Un moment de fierté nationale partagé sur tous nos sites. Cet événement historique a été célébré par une parade créative et des ateliers artistiques, renforçant le sentiment d'appartenance et la coopération chez nos plus jeunes.



[Plongez dans la vidéo](#)



Focus Pédagogique

Audit de Protection de l'Enfance & Formation des Directions à Athènes

Nous sommes fiers d'annoncer des avancées majeures dans notre engagement pour le bien-être et la réussite de chaque élève. Suite à l'audit réalisé sur nos trois sites, nous réaffirmons la protection de l'enfance comme une priorité absolue. Parallèlement, dans une démarche d'amélioration continue, nos directeurs ont participé à une formation internationale à Athènes, axée sur l'innovation pédagogique et l'intégration des compétences de vie, afin de garantir un environnement d'apprentissage toujours plus sûr et stimulant.



Mot de Najat Chraibi

Cheffe d'établissement



Nous remercions chaleureusement l'ensemble de la communauté éducative et les parents pour leur implication qui fait la réussite de ce mois de novembre.

Photo : Projet couleur des émotions



Maternelle : Éveil sensoriel et Nature

Observer vos enfants grandir et s'émerveiller est notre plus belle récompense. Dans un environnement sûr et stimulant, nos plus jeunes aventuriers ont récemment exploré le monde qui les entoure non pas en le regardant, mais en le touchant, en le construisant et en le vivant à travers des projets concrets.



⭐ Journée d'exploration et de découverte à Anfa Park

Les petites sections (PS) et moyennes sections (MS) ont découvert l'automne à Anfa Park, observant les textures et couleurs de la saison tout en enrichissant leur vocabulaire et leur motricité.

🌳 Sortie Pédagogique en Forêt de Bouskoura (Grande Section)

Les élèves de Grande Section ont participé à une sortie pédagogique enrichissante à la Forêt de Bouskoura. L'objectif de cette matinée était de les immerger totalement dans un milieu naturel afin de consolider leurs apprentissages.

Cette activité a permis aux enfants de :

- Se sensibiliser concrètement aux écosystèmes forestiers.
- Observer et identifier les caractéristiques de la saison automnale (feuilles, pommes de pin, écorces, etc.).
- Développer leur vocabulaire spécifique et affiner leurs capacités d'observation.
- Vivre un moment structurant d'exploration, de découverte et de coopération entre camarades.

Ce lien direct avec l'environnement est une opportunité essentielle pour stimuler leur curiosité et diversifier les modes d'apprentissage.

⭐ La Magie de l'Éveil : Nos MS explorent les couleurs de leurs émotions !

Observer vos enfants grandir et s'émerveiller est notre plus belle récompense. Dans un environnement sûr et stimulant, nos plus jeunes aventuriers découvrent le monde en le touchant, en le construisant et en le vivant au travers de projets concrets. Ce mois-ci, les MS ont exploré La couleur des émotions, un projet d'éveil sensoriel qui les aide à reconnaître, nommer et exprimer leurs sentiments grâce à des activités ludiques, créatives et multisensorielles.



Primaire : Talents, Langues et Logique

Nous avons le plaisir de partager avec vous l'énergie et l'enthousiasme qui animent notre cycle primaire. Le cœur de l'école bat au rythme de projets qui font grandir, révèlent les talents et forgent l'avenir de vos enfants.

Nos Petits Visionnaires : Le Triomphe du "Job Fair" (CM2)

Quel moment de fierté ! L'événement "Job Fair" a été une journée d'immersion totale en anglais où l'imagination et l'ambition de vos enfants ont pris vie. Déguisés en professionnels passionnés, ils ont présenté leurs projets d'avenir. Ce fut un échange précieux avec des parents inspirants, venus partager leurs parcours. Un souvenir mémorable, riche en motivation, qui les aide à rêver grand !



Photo : Projet sur la solidarité (CE2)

Nos Racines, Notre Identité : Le Cœur du Projet Généalogique (CE2)

Un moment de partage exceptionnel a récemment permis à nos élèves de CE2 (Grade 3) de célébrer leur histoire familiale. Nos élèves ont fièrement présenté leurs arbres généalogiques, des créations uniques qui sont bien plus que de simples dessins : elles sont le reflet de leur identité, de leur famille et de leurs origines. Each child presented their work, celebrating identity, culture, and belonging.



Photo : Activités extra-scolaires



[Plongez dans la vidéo](#)

Au-delà des Cours : Épanouissement et Talent

L'école s'est transformée en un véritable foyer de passions avec le lancement de nos nouvelles activités extrascolaires. Encadrés par des partenaires professionnels de haut niveau, vos enfants ont désormais accès à des expériences uniques :

- Sport d'Excellence** : Football, Gymnastique avec une Championne du Maroc et Self-défense.
- Créativité et Avenir** : Robotique et Culture religieuse (Coran).

Soutien Linguistique en Arabe

Parce que la réussite de votre enfant est notre priorité, nous avons mis en place un dispositif exclusif de Soutien Linguistique en Arabe. Notre objectif est simple : offrir à chaque élève, notamment ceux venant de l'étranger, les clés de la langue pour garantir la confiance et le succès de tous dans leur parcours.

Logique et Découverte : L'Apprendre en S'amusant

- Nos Architectes en Herbe (CP)** : Ils ont exploré la géométrie et la structuration de l'espace en modélisant, avec fierté, leur propre chambre !
- Échecs, Fierté Internationale** : Un immense bravo à nos 24 champions (CM2 et CE6) pré-sélectionnés pour le prestigieux tournoi ISP Europe iLOS Chessmaster le 5 décembre. Nous sommes de tout cœur avec eux !
- Nature & Merveilles** : La récente sortie au Zoo a été l'occasion pour les CM2, CM1 et CE2 de se connecter à la biodiversité, éduquant leur regard sur le monde qui les entoure.

Secondaire : Leadership et Orientation

Nos collégiens et lycéens prennent en main leur avenir et s'impliquent dans la vie de l'établissement :

Orientation et Ambition

Le 5 novembre, nous avons tenu le Forum des écoles étrangères, une opportunité clé pour l'orientation post-bac.



[Plongez dans la vidéo](#)

Participation prestigieuse de nos quatre ambassadeurs au MUN de Genève

Nous sommes extrêmement fiers de nos quatre élèves qui ont participé au Model United Nations (MUN) à Genève !

Cette expérience prestigieuse leur a permis de s'immerger dans la diplomatie mondiale. Ils ont brillé par leur éloquence et leurs talents de négociation en représentant notre établissement sur la scène internationale.

Félicitations à nos jeunes ambassadeurs pour ce succès marquant !

Vie Scolaire et Citoyenneté

Constitution des comités de vie collégienne et lycéenne, donnant la parole aux élèves.

Mise en place des heures de vie de classe pour favoriser le dialogue.

Suivi Pédagogique

Dans le cadre de notre engagement envers l'excellence pédagogique et le suivi personnalisé des élèves, plusieurs actions clés ont été menées récemment :

- Rencontre Parents-Professeurs** : La journée de rencontre Parents-Professeurs s'est tenue avec succès le samedi 29 novembre. Ce fut un moment privilégié d'échanges constructifs autour de la progression et de l'orientation des élèves.
- Mutualisation des Pratiques** : Le processus de visites de classes par les enseignants a été officiellement lancé le 24 novembre. Cette initiative, visant à mutualiser et à diffuser les meilleures pratiques pédagogiques, est désormais en cours et enrichit quotidiennement nos méthodes d'enseignement.

Nos diplômés de CE6 & 3AC à l'honneur

Émotion et fierté étaient au rendez-vous lors de la cérémonie de remise des diplômes dédiée à nos élèves de CE6 et 3AC. Cette célébration a magnifiquement souligné l'achèvement d'une étape importante et lance nos jeunes diplômés vers de nouveaux horizons. Félicitations à toutes et à tous pour cette belle réussite !



Cliquez pour regarder



Cliquez pour regarder